Habrá 54 debates rumbo a comicios en CDMX: Mauricio Huesca

(2024-02-28), Once noticias (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 11:38:58, Precio \$11,300.00 Antes de las elecciones en la capital se llevarán a cabo 54 debates, en los que las y los ciudadanos podrán conocer las propuestas de los candidatos.

La capital se enfrentará a días intensos debido a que en dos días iniciarán las campañas electorales, por lo que habrá 54 debates, en los que la ciudadanía conocerá las propuesta de las y los aspirantes, así lo destacó el consejero electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Mauricio Huesca en entrevista con Once Noticias.

"Estamos a dos días de que inicien las campañas electorales. Vendrán 90 días intensos (en los que) el debate se pondrá más álgido. En el debate se permite todo, sólo... vamos a estar cuidando que no se lleven a cabo, como violencia política de género o calumnia electoral, pero de ahí en fuera prácticamente todo", detalló el consejero del INE.

De igual manera, dijo, estarán vigilando que los programas sociales ya no se transmitan en los medios de comunicación aunque su difusión continúe, ya que el 2 de junio habrá elecciones generales en Ciudad de México, en las que se va a elegir:

En la capital, destacó, el padrón electoral creció de 7.6 a casi 7.9 millones de personas, quienes serán convocadas a votar, esto después de tres años de las elecciones pasadas en el país.

"Un crecimiento importante . Este crecimiento... podría definir muchas cosas en las y los jóvenes de la capital", destacó.

En su opinión México se encuentra frente a la primera de muchas elecciones más grandes de la historia, pues el padrón electoral "siempre va en crecimiento" y los calendarios electorales se van homogenizando para que todas las elecciones locales y nacionales se realicen en la misma fecha.

En términos de medios de comunicación, comentó Huesca, las y los aspirantes pueden llevar a cabo todo tipo de contratación en redes sociales o en prensa, sin embargo, en raído y televisión, dijo, existe un régimen especial, por el modelo de comunicación política.

En estos rubros, subrayó, deben cuidar que no se emplee la violencia política en razón de género "porque eso sí los puede dejar afuera de la contienda electoral".

Por ejemplo, no "está mal decirle a alguien corrupto", pero hay que tener elementos para decir este calificativo. Esta cuestión, agregó, es una de los elementos que cuidarán en estas elecciones: la calumnia electoral y el uso de los programas sociales en las campañas.

Con el fin de que no se generen campañas de odio, Mauricio Huesca sugirió a las personas no elogiar las campañas políticas que "sólo traen un nombre, y un hashtag, es vacío, no nos da información para la toma de decisiones. Tenemos que ser más críticos y exigentes", apuntó.

De igual manera, expreso, es necesario buscar que las campañas respondan a problemática existentes, como es el del agua, porque "lo que está en juego son los próximos seis años de la administración en Ciudad de México".

"Exijamos como ciudadanía propuestas y contraste a estas propuestas", destacó el consejero del INE.

¿Cuándo será el primer debate entre los candidatos a la Jefatura de Gobierno de la CDMX?

(2024-02-28), Noticias GGL DGO (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 11:26:29, Precio \$5,000.00

A medida que las campañas para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México se acercan, la anticipación crece con la confirmación de la fecha para el primer debate entre los tres principales aspirantes. Clara Brugada de Morena-PT-PVEM, Santiago Taboada del PAN-PRI-PRD y Salomón Chertorivski de MC se preparan para un encuentro crucial que definirá el rumbo de la contienda.

El domingo 17 de marzo será resultó acordado como el día del esperado primer debate, según la información proporcionada por la consejera Carolina del Ángel, presidenta de la Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de Debates. Aunque aún falta la aprobación oficial en el Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), ya existe un consenso entre los partidos para llevar a cabo el evento.

Detalles del primer debate: duración y estructura

La presidenta de la Comisión de Debates, Carolina del Ángel, reveló detalles sobre el formato del primer debate. Con una duración estimada de 90 minutos, cada candidato dispondrá de 25 minutos para exponer sus propuestas e ideas. Se abordarán dos temas relevantes, y al finalizar, se permitirá a cada participante ofrecer sus palabras de cierre. Un encuentro que se anticipa intenso y esclarecedor para los votantes.

A pesar de conocer la fecha y la estructura del debate, la sede del evento aún es un misterio. La incertidumbre sobre el lugar donde se llevará a cabo este crucial encuentro entre aspirantes a la Jefatura de Gobierno de la CDMX genera expectativas y especulaciones.

55 debates en total: un compromiso con la democracia

El IECM estableció lineamientos para llevar a cabo un total de 55 debates durante las campañas que inician el 1 de marzo, abarcando la renovación de la Jefatura de Gobierno, alcaldías y diputaciones al Congreso local.

Además de los tres debates para la Jefatura de Gobierno, se contemplan 16 debates para alcaldías, 33 debates de diputaciones de mayoría relativa, un debate para diputación migrante, un debate de representación proporcional y uno para representaciones de partidos políticos.

Cabe destacar que en un esfuerzo por hacer que las elecciones de 2024 sean históricas, el IECM propuso un debate único dentro de una cárcel. La posibilidad de que este encuentro tenga lugar en el Reclusorio Norte está en la mesa, siendo evaluada como la opción más viable. Esta propuesta agrega un elemento único a las elecciones al incluir la participación de personas en prisión preventiva, marcando un hito en la democracia mexicana.

Con la fecha del primer debate confirmada y la posibilidad de uno en una cárcel, las elecciones de 2024 en la Ciudad de México prometen ser un evento histórico y decisivo. Los votantes podrán presenciar un intercambio de ideas y propuestas entre los candidatos, contribuyendo así a una toma de decisiones más informada y participativa.

También te puede interesar:

Santiago Taboada se registra como candidato de la oposición a la Jefatura de Gobierno de la CDMX.

¿Cuándo es el primer debate para la Jefatura de Gobierno de CDMX?

(2024-02-28), Plumas Atómicas (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 11:26:02, Precio \$5,000.00

El próximo primero de marzo arrancan las campañas electorales en México, tanto para candidatas y candidatos presidenciales, así como para los que busquen dirigir la Ciudad de México, y con ello también llegarán los encuentros entre aspirantes para intercambiar ideas, por eso aquí te decimos cuándo es el primer debate para la Jefatura de Gobierno de CDMX.

La consejera electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Carolina del Ángel, informó que tras una reunión entre la comisión especial para la organización de los debates, así como representantes de los partidos políticos y la presidenta del IECM, Patricia Avendaño, es que se llegó al acuerdo para poner fecha al primer debate de CDMX, el cual será mucho antes que el primer encuentro entre los presidenciables.

De acuerdo con los datos de Carolina del Ángel, el primer debate para la Jefatura de Gobierno de CDMX se realizará el próximo domingo 17 de marzo a las 20:00 horas; sin embargo, de momento no se conoce la sede de este, tampoco el formato, la moderación, ni la licitación para que medios de comunicación puedan realizar la transmisión de este. De momento únicamente afirmó que estos se transmitirán por los canales oficiales del IECM.

¿Cuándo es el primer debate para la Jefatura de Gobierno de CDMX? El debate se realizará el próximo 17 de marzo. Credit: (Foto: Cuartoscuro)

"Tenemos ya que este primer debate de Jefatura de Gobierno lo tendremos el domingo y ahora ya nada más es subir los proyectos de acuerdo de la fecha, y la hora a la comisión como al Consejo General, sobre todo para darle mayor difusión", comentó.

Finalmente señaló que este primer debate también servirá para analizar el impacto que tenga entre el público, pues si este no funciona a nivel espectadores por ser domingo en la noche, para el segundo y tercer encuentro lo mejor sería "no amarrar la fecha desde ya", por ello después del 17 de marzo evaluarán el impacto para los siguientes debates.

Durante estos debates para la jefatura de gobierno veremos el enfrentamiento de ideas entre los candidatos Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorivski, quienes representan a PAN-PRI-PRD, Morena y Movimiento Ciudadano, respectivamente.

*

*

YouTube video

Sigue la discusión masiva en nuestro canal de YouTube.

Apasionado por la escritura y por saber lo que ocurre día a día. Desde política hasta momentos de tendencia, porque en todo lugar existe una historia. More by Luis Fernando Eslava Flores

El primer debate para la Jefatura de gobierno de la CDMX será el 17 de marzo

(2024-02-28), Expansión Política CDMX (sitio), Redacción, David Santiago, (Nota Informativa) - 10:13:15, Precio \$7,715.00

El primer encuentro oficial entre los candidatos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México ya tiene fecha para su realización: será el domingo 17 de marzo a las 20:00 horas.

Sin embargo, el formato, la moderación y la licitación para la transmisión a la que los medios de comunicación se podrán sumar, aún no están definidos.

La candidata a la Jefatura de la Ciudad de México, Clara Brugada, de la coalición Sigamos Haciendo Historia, y los candidatos Santiago Taboada, de PRI, PAN y PRD, así como Salomón Chertorivski de Movimiento Ciudadano, deberán contrastar sus ideas y proyectos en este primer "cara a cara" organizado por el Instituto Electoral capitalino.

Debate con formato pendiente

En entrevista, la consejera electoral Carolina del Ángel detalló que fue tras una reunión entre la comisión especial para la organización de debates, representantes de partidos políticos y la presidenta del IECM, Patricia Avendaño que se llegó a un acuerdo para la fecha de este primer debate organizado por la autoridad electoral.

Dijo que si bien, ya existe un acuerdo general, falta que el proyecto se lleve al pleno del Instituto Electoral de la Ciudad de México para su aprobación entre todos los consejeros y representaciones políticas.

"Entonces, en este sentido, pues tenemos ya que este primer debate de Jefatura de gobierno lo tendremos el domingo y ahora ya nada más es subir los proyectos de acuerdo de la fecha, y la hora a la comisión como al Consejo General, sobre todo para darle mayor difusión", explicó.

En cuanto al formato en cómo se desarrollará este primer debate, Carolina del Ángel dijo que la comisión especial deberá reunirse en próximos días para definirlo, ya que solo cuentan con menos de dos semanas para hacerlo e incluso ensayar.

Agregó que una vez que se lleve a cabo el primer debate el 17 de marzo, para el segundo y el tercer ejercicio, los consejeros electorales y partidos evaluarán si el día y el horario funcionó en cuanto a impacto de audiencia y formato.

"Si vemos que es necesario hacer uno diferente para el segundo debate, pues así será. Si vemos que a lo mejor domingo a la noche no jaló, bueno, pues no amarrar la fecha desde ya, Queremos que sea un ejercicio bonito, por supuesto interesante, llamativo para la ciudadanía, pero que al mismo tiempo nos permita evaluar lo siguientes pasos a dar", apuntó.

¿Dónde se transmitirá el primer debate?

La consejera Carolina del Ángel explicó que el IECM aún no ha lanzado la licitación pública para que empresas dedicadas a la producción audiovisual, realicen su oferta para la realización y postproducción de los 55 debates que el organismo tiene planeados para esta jornada electoral, entre ellos, el de los aspirantes a la Jefatura de Gobierno.

Dijo que, hasta ahora, es un hecho que los debates serán transmitidos por los canales oficiales en redes sociales del IECM.

"Estamos todavía en un proceso de licitación para ver quién va a adjudicar la logística y la puesta de la señal a disposición de todo el mundo de los propios debates. Van a ser transmitidos en toda la ciudad, todavía no tengo claros los canales, pero lo cierto es que al menos, seguro hoy, en redes sociales del Instituto Electoral de la Ciudad de México", apuntó.

Asistencia no obligatoria a debates

El pasado 8 de febrero, el diputado Royfid Torres en su calidad de representante del partido Movimiento Ciudadano planteó ante el consejo general del Instituto Electoral de la Ciudad de México, que la asistencia a los debates organizados por esta autoridad, fueran de carácter obligatorio, misma que fue rechazada.

En este contexto, la consejera Carolina del Ángel explicó que esta medida no se puede implantar para los 55 debates que están por desarrollarse en el proceso electoral en curso, ya que no existe una herramienta jurídica que pueda sustentar la obligatoriedad en la asistencia a los debates y tampoco que se puedan imponer sanciones por no acudir a los ejercicios.

La consejera dijo que en todo caso, la propuesta de la obligatoriedad de los debates no recae en el IECM, sino en el Congreso de la Ciudad de México, para reformar el código de instituciones y procedimientos electorales o en caso la ley orgánica del organismo.

"¿Qué pasa si les digo en un acuerdo que es obligatorio y deciden no llegar? Perdón, ¿para que la autoridad electoral quede con cara de payaso porque no tiene una sanción que imponer? cualquier persona que haya estudiado 12 meses de derecho sabe que yo no puedo poner en ningún lado una sanción que no esté en la ley", dijo.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México tiene planeado organizar 55 debates: tres para para Jefatura de Gobierno, 16 para alcaldías, 33 de diputaciones de mayoría relativa, 1 para diputación migrante, 1 de representación proporcional y 1 para representaciones de partidos políticos.

Acuerdan fecha para primer debate de candidatos a Jefatura de Gobierno

(2024-02-28), El Informante (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 07:55:30, Precio \$59,119.00 Se contará con la participación Santiago Taboada (PAN, PRI y PRD), Clara Brugada (Morena, PT y PVEM) y Salomón Chertorivski (MC).

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y los partidos políticos han llegado a un consenso para fijar la fecha del primer debate entre los candidatos a la Jefatura de Gobierno. La cita está programada para el próximo domingo 17 de marzo a las 20:00 horas, según anunció la consejera Carolina del Ángel. La sede del evento se revelará en breve, ya que está sujeta a un proceso de licitación en curso.

La presidenta de la Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de Debates aseguró que se han alcanzado los acuerdos necesarios con los partidos para llevar a cabo el debate, que contará con la participación de Santiago Taboada (PAN, PRI y PRD), Clara Brugada (Morena, PT y PVEM) y Salomón Chertorivski (MC). Cada candidato dispondrá de 25 minutos para exponer sus propuestas e ideas.

"Van a presentarse, desarrollarán dos temas y luego las palabras de cierre", señaló la consejera del Ángel. Destacó la importancia de este primer debate como medida para evaluar cómo se llevarán a cabo los dos debates restantes. "Los partidos manifestaron que en su ánimo está que el debate sea una presentación de propuestas y confrontación de ideas, espero que así como lo externaron ocurra el día del debate", añadió.

La legislación electoral vigente en la Ciudad de México establece que las decisiones sobre fechas y formatos de los debates se toman mediante consenso entre los partidos políticos, y la consejera agradeció la disposición de las partes para llegar a un acuerdo.

El 5 de marzo se anunciarán las televisoras que se adjudiquen la transmisión del debate, y hasta ahora se sabe que cinco de ellas adquirieron las bases de la licitación.

Ya tiene fecha el primer debate a la jefatura de la CDMX

(2024-02-28), José Cárdenas (Sitio), Guadalupe Bustamante, (Nota Informativa) - 06:19:16, Precio \$6,314.00

El primero de los tres debates en los que participarán los candidatos a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, se llevará a cabo el domingo 17 de marzo a las 20:00 horas, y no excederá los 90 minutos, acordaron los representantes de los partidos políticos ante el Instituto Electoral capitalino (IECM).

El consenso se logró en una reunión de trabajo de la Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de Debates a cargo del IECM, a la cual asistieron los representantes de los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI), de la Revolución Democrática (PRD) y del Verde Ecologista de México (PVEM), así como de Movimiento Ciudadano (MC) y Morena.

Te puede interesar: INE recolectará en plazas públicas las preguntas para segundo debate

En reunión virtual, se reconoció la voluntad para construir acuerdos que permitan a los capitalinos conocer y comparar las propuestas de los tres únicos aspirantes a gobernar la Ciudad de México: Clara Brugada, de la coalición Morena, PT y PVEM; Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano, y Santiago Taboada, de la alianza PRI, PAN y PRD.

La decisión en torno al debate del próximo 17 de marzo todavía deberá ser sometida a consideración y, en su caso, aprobación en la sesión correspondiente de dicha Comisión Provisional y, posteriormente, ante el pleno del Consejo General del IECM.

No te pierdas: Presenta Morena demanda contra Signa Lab por preguntas para el primer debate presidencial

Los representantes de los partidos políticos y las consejerías que integran la Comisión de Debates llevarán a cabo reuniones, en fechas aún sin precisar, para definir los mecanismos institucionales que garanticen la organización y celebración de los debates bajo la responsabilidad del IECM.

Sin embargo, aún no se decide en qué lugar habrá de realizarse el primer debate entre Brugada, Chertorivski y Taboada, ya que el Instituto Electoral de la CDMX debe contratar el espacio donde se celebrará el encuentro.

Cada candidato a la Jefatura tendrá 25 minutos en debate

(2024-02-28), El Universal (sitio), Omar Díaz, (Nota Informativa) - 02:53:29, Precio \$163,000.00 Cada uno de los tres candidatos a la Jefatura de Gobierno tendrá 25 minutos para presentar sus propuestas, contrastar ideas y confrontarse durante el primer debate, el cual se realizará el domingo 17 de marzo a las 20:00 horas, en una sede por definir.

La consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Carolina del Ángel, comentó a EL UNIVERSAL que este tiempo será suficiente para los aspirantes e incluso es más que el que se acordó en 2018.

"Estamos por arriba del promedio de los debates en general, (...) un debate de más de una hora y media no fluye y se pierde el interés de la ciudadanía. Consideramos que es un plazo decente y digno para las candidaturas, y es un plazo correcto para que la ciudadanía pueda tener ese contraste de ideas", dijo.

Destacó que los representantes de los partidos estuvieron a favor de este formato y adelantó que habrá debates por mes, es decir otro en abril y el tercero en mayo.

Del Ángel agregó que la Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de Debates del IECM, que preside, consideró, a diferencia del Instituto Nacional Electoral (INE), que la cercanía de tres semanas entre debates era muy cerrada, por lo que optaron por hacer uno por mes.

¿Cuándo será el primer debate de los candidatos a la Jefatura de Gobierno?

(2024-02-28), Olegario SIN (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 02:18:20, Precio \$5,000.00 Los candidatos a la Jefatura de Gobierno dispondrán de 25 minutos para presentar sus propuestas, contrastar ideas y confrontarse durante el primer debate que tendrán, el cual se realizará el próximo domingo 17 de marzo a las 20:00 horas en una sede por definir.

La consejera electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Carolina del Ángel, comentó a EL UNIVERSAL que este tiempo será suficiente para los aspirantes, y que incluso será más tiempo que el que tuvieron las y los candidatos en 2018.

Indicó que este tiempo le permitirá a la candidata y los candidatos presentar sus propuestas y confrontarse para explicar por qué su propuesta es mejor que la de enfrente "en lo que es una confrontación de propuestas e ideas".

La consejera electoral destacó que los representantes de los partidos estuvieron a favor de este formato para el debate, y adelantó que habrá un debate por mes; es decir, que el segundo se realizará el abril y el tercero en mayo.

Acuerdan fechas para debates para Jefatura de Gobierno

(2024-02-28), Reporte AO CDMX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 02:17:47, Precio \$5,000.00 Guillermo Juárez / CDMX Magacín

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), a través de la Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de Debate, dio a conocer que se acordó que, el primer debate entre los candidatos a la Jefatura de Gobierno será el 17 de marzo a las 20:00 horas y cuya duración no excederá de 90 minutos.

Dicho consenso se logró durante la reunión de trabajo entre el IECM y las representaciones de los partidos políticos: PAN, PRI, PRD, MORENA, Partido Verde, Partido del Trabajo y Movimiento Ciudadano que será sometido a consideración y, en su caso, aprobación en la sesión de dicha Comisión y posteriormente del Consejo General del órgano electoral.

Cabe destacar que, en la CDMX y conforme a la normatividad vigente, los debates tienen por objeto proporcionar a la sociedad la difusión y confrontación de las ideas, programas y plataformas electorales de las candidaturas.

Por lo anterior, al momento de llevarse a cabo se debe avalar "el más amplio ejercicio de la libertad de expresión, garantizando condiciones de equidad en el formato, trato igualitario y el concurso de quienes participen", remarcó el Instituto Electoral.

Además, en fechas próximas, las representantes de los partidos políticos y las consejerías que integran la Comisión de Debates continuarán con las reuniones para instrumentar los mecanismos institucionales que garanticen la organización y celebración de debates a cargo del IECM.

En reunión virtual, también asistieron los consejeros electorales encabezados por la presidenta del IECM, Patricia Avendaño; Carolina del Ángel, presidenta de la Comisión Provisional; Bernardo Valle y Mauricio Huesca.

Asimismo, destacaron la voluntad para construir los acuerdos que permitan a la ciudadanía conocer y contrastar las diferentes propuestas y plataformas de los tres candidatos que aspiran a ocupar la Jefatura de Gobierno.

De acuerdo con el último corte de la Lista Nominal del Electorado, casi 8 millones de capitalinos podrán ejercer su voto en la jornada del 2 de junio. El IECM prevé la instalación de más de 13 mil casillas, en las 16 alcaldías, de las 8:00 a las 18:00 horas.

Listos para la CDMX ¡55 debates!

(2024-02-28), El Financiero (Sitio), Confidencial, (Nota Informativa) - 01:42:02, Precio \$55,300.00 Por si no era suficiente la cascada de spots de propaganda electoral que recibiremos los ciudadanos en los medios, confirmaron en el Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que, además, organizará ¡55 debates! Tres serán entre los candidatos a la Jefatura de Gobierno, 16 de los que competirán por las 16 alcaldías, otros 33 de diputaciones de mayoría relativa, uno entre los que buscarán la diputación migrante, otro entre los que van como diputados pluris y otro más entre los representantes de los partidos políticos ante el órgano electoral. Debatitis aguda.

La distancia de AMLO con organismos internacionales

Ya se sabe que en Palacio Nacional no se tiene mucha simpatía hacia los organismos internacionales, así que, por si las dudas, el Presidente prefirió ayer irse a supervisar el Tren Insurgente, no se fuera a cruzar con Mathias Cormann, secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), quien estuvo como invitado en la Secretaría de Hacienda, dependencia que tiene sede dentro del mismo recinto del Zócalo. Y bien lo confirmó con sus frases el mandatario, cuando dijo ayer que "ya ven que soy muy provinciano y no entiendo sobre la aldea mundial. Yo sostengo que la mejor política exterior es la interior, primero la casa, no se puede ser candil de la calle y oscuridad de la casa".

Diputados, ayudar y no 'contaminar' la elección

Hasta en la instalación de la Comisión de Seguimiento y Vigilancia del proceso electoral de junio hubo ayer choques entre diputados federales. El coordinador de Morena, Ignacio Mier, pidió directo a la oposición que "dejemos el debate político y la discrepancia guardada en las curules para no contaminar la elección". "Se trata de ayudar, de observar las insuficiencias y corregirlas con una reforma electoral", añadió. Pero el líder del PRI, Rubén Moreira, refutó: "El problema va más allá, el problema son las amplias zonas del país que están bajo el control del narcotráfico y que los gobernadores no quieren hacer nada y la complicidad por omisión que se empieza a dar". Todo indica que será más de acusaciones que de vigilancia y de observación.

¡Organícense!

Molestos comentaban ayer legisladores federales panistas del equipo de Xóchitl Gálvez que hasta para el arranque formal de su campaña "hay problemas y malos entendidos". Según cuentan, "ha sido complicado empatar las agendas", principalmente de los líderes nacionales del PAN, PRI y PRD para que estén presentes en Fresnillo, Zacatecas, "y dos o tres eventos siguientes", explican. Si se trata de ir con todo, se requiere de "organización", reclaman.

En conflicto, consejera Humphrey

En medio de sus conflictos de interés, congruencia fue lo que mostró ayer la consejera electoral del INE Carla Humphrey. La consejera se excusó en la votación de un punto de la sesión del Consejero Electoral, por tratarse de una queja contra su esposo, Santiago Nieto, aspirante de Morena al Senado por Querétaro. Por cierto, que este personaje es prueba de que, como dice el dicho, la '4T' aprieta pero no ahorca.

Arrecia desbandada legislativa

En vísperas del inicio de las campañas electorales del mayor proceso en la historia en el país, entre diputados y senadores arreció ayer la desbandada. Tan sólo en la sesión de ayer, en San Lázaro se fueron 32 legisladores que pidieron licencia, entre ellos el candidato presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez, y los que faltan. Y en el Senado, siete senadores se marcharon también en busca de otro hueso, entre ellos los panistas Juan Antonio

Contenido

8

Martín del Campo, Indira Rosales, Minerva Hernández e Ismael García Cabeza de Vaca; el emecista Marco Antonio Gama; y los morenistas Alejandro Armenta Mier y Ovidio Peralta. Hay prioridades, mientras tanto el trabajo legislativo puede esperar.

Acuerdan fecha para primer debate de candidatos a Jefatura de Gobierno

(2024-02-28), Candelero CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 00:20:21, Precio \$5,000.00 El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y los partidos políticos han llegado a un consenso para fijar la fecha del primer debate entre los candidatos a la Jefatura de Gobierno. La cita está programada para el próximo domingo 17 de marzo a las 20:00 horas, según anunció la consejera Carolina del Ángel. La sede del evento se revelará en breve, ya que está sujeta a un proceso de licitación en curso.

La presidenta de la Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de Debates aseguró que se han alcanzado los acuerdos necesarios con los partidos para llevar a cabo el debate, que contará con la participación de Santiago Taboada (PAN, PRI y PRD), Clara Brugada (Morena, PT y PVEM) y Salomón Chertorivski (MC). Cada candidato dispondrá de 25 minutos para exponer sus propuestas e ideas.

«Van a presentarse, desarrollarán dos temas y luego las palabras de cierre», señaló la consejera del Ángel. Destacó la importancia de este primer debate como medida para evaluar cómo se llevarán a cabo los dos debates restantes. «Los partidos manifestaron que en su ánimo está que el debate sea una presentación de propuestas y confrontación de ideas, espero que así como lo externaron ocurra el día del debate», añadió.

La legislación electoral vigente en la Ciudad de México establece que las decisiones sobre fechas y formatos de los debates se toman mediante consenso entre los partidos políticos, y la consejera agradeció la disposición de las partes para llegar a un acuerdo.

El 5 de marzo se anunciarán las televisoras que se adjudiquen la transmisión del debate, y hasta ahora se sabe que cinco de ellas adquirieron las bases de la licitación.

Acuerdan fecha para primer debate de candidatos a Jefatura de Gobierno

(2024-02-28), Enlace Radial (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 00:11:43, Precio \$5,000.00 El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y los partidos políticos han llegado a un consenso para fijar la fecha del primer debate entre los candidatos a la Jefatura de Gobierno. La cita está programada para el próximo domingo 17 de marzo a las 20:00 horas, según anunció la consejera Carolina del Ángel. La sede del evento se revelará en breve, ya que está sujeta a un proceso de licitación en curso.

La presidenta de la Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de Debates aseguró que se han alcanzado los acuerdos necesarios con los partidos para llevar a cabo el debate, que contará con la participación de Santiago Taboada (PAN, PRI y PRD), Clara Brugada (Morena, PT y PVEM) y Salomón Chertorivski (MC). Cada candidato dispondrá de 25 minutos para exponer sus propuestas e ideas.

"Van a presentarse, desarrollarán dos temas y luego las palabras de cierre", señaló la consejera del Ángel. Destacó la importancia de este primer debate como medida para evaluar cómo se llevarán a cabo los dos debates restantes. "Los partidos manifestaron que en su ánimo está que el debate sea una presentación de propuestas y confrontación de ideas, espero que así como lo externaron ocurra el día del debate", añadió.

La legislación electoral vigente en la Ciudad de México establece que las decisiones sobre fechas y formatos de los debates se toman mediante consenso entre los partidos políticos, y la consejera agradeció la disposición de las partes para llegar a un acuerdo.

El 5 de marzo se anunciarán las televisoras que se adjudiquen la transmisión del debate, y hasta ahora se sabe que cinco de ellas adquirieron las bases de la licitación.

FUENTE DIARIO DE MEXICO